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Prot. C/10/PF/mm          Roma, 4 gennaio 2021 

 
 
 

Alle Associazioni  
componenti la Cabina di Regia Nazionale 

      ----------------------------------------------------- 
 
 
 
Oggetto: Finanziamento MATTM alle Associazioni Animaliste 
 
 
Abbiamo appreso da un comunicato dell’Associazione OIPA che, con un emendamento 
alla legge di stabilità, è prevista l’Istituzione di un Fondo nazionale per il recupero della 
fauna selvatica con una dotazione di un milione di euro annui a decorrere dal 2021. Il Fondo 
è destinato a sostenere l’attività di tutela e cura della fauna selvatica da parte delle 
associazioni ambientaliste riconosciute ai sensi dell’articolo 13 della legge n. 349/86, che 
abbiano nel proprio Statuto questa finalità e gestiscano centri per la cura e il recupero della 
fauna selvatica, con particolare riferimento alle specie di interesse comunitario. La norma 
prevede che le modalità di utilizzo del Fondo siano definite con decreto del ministro 
dell’Ambiente e della Tutela del territorio e del mare, da adottare entro sei mesi dalla data 
di entrata in vigore della legge, sentiti il ministro delle Politiche agricole alimentari e forestali 
e il ministro della Salute. Entro novanta giorni dall’entrata in vigore legge, le Regioni e le 
Province autonome di Trento e di Bolzano dovranno trasmettere al Ministero dell’Ambiente 
l’elenco dei centri per il recupero della fauna selvatica operanti sul territorio gestiti dalle 
associazioni. 
 
Questa impostazione, che riserva l’accesso ad un contributo pubblico alle sole Associazioni 
animaliste ci sembra estremamente scorretto e quindi vogliamo sollecitare la Cabina di 
Regia a sollevare la questione al Ministro Costa, ponendo l’accento sulla necessità di un 
bando trasparente per l’erogazione di questi fondi, che venga pubblicato nei tempi previsti 
e garantisca una pluralità di possibilità di accesso, senza limitazioni ad una sola categoria 
di utenti.  
 
Cordiali saluti 
 

 

                   Piergiorgio Fassini 


